

# Jahresbericht zum Schuljahr 2019/20

1./2. Klasse von Christina Lio und Beatrice Hunziker

SHP: Christina Schwob, DaZ: Verena Dettwiler

## Das Schuljahr beginnt!

In unsere neue Klasse gehen 10 Zweitklässler und 9 Erstklässler. Unsere Lehrerinnen sind Frau Lio und Frau Hunziker. Gleich am Anfang des Schuljahres mussten wir an unsere Klassentür ein grosses Foto hängen, damit die anderen sahen, wer darin Schule hat.

Jedes Erstklasskind bekam ein Gotti oder Götti von der zweiten Klasse. Das Gotti und der Götti hilft den neuen Schülern in der Klasse.

## Eine Unterrichtseinheit, die GLÜCKLICH

Wir haben darüber diskutiert was das Glück ist. Wir haben auch besprochen, ob man das Glück kaufen kann.



## Schneiden, höhlen, schnitzen - Räbeliechtli!



Wir haben Räbeliechtli geschnitten. Unsere Eltern und unsere Grosseltern haben uns dabei geholfen. Am Abend war das Wetter leider nicht so schön und wir mussten die Räbeliechtli-Lieder unter dem Vordach des Schulhauses singen.

## Von Biberli bis Biberburg - alles über den Bi

Wir hatten das Thema Biber. Denn Biber seine Zähne sind gelb. Weissst du warum? Weil sie so stark sind. Sein Schwanz heisst Kelle und mit seiner Kelle kann er schnell schwimmen.



## Frühling, Sommer, Herbst und Winter - eine besondere Hausaufgabe

Als wir über die Jahreszeiten geredet haben, durften wir Sachen zu den Jahreszeiten mitbringen. Es war eine tolle Hausaufgabe.

Beim Sommer hatte es einen Fisch, eine Sonnenmütze und viele mehr.

Es war toll.



## Auf Glatteis – Schlittschuhlaufen auf der Keba

### Auf Glatteis –

### Schlittschuhlaufen auf der Keba



Wir waren Schlittschuhfahren mit der Schule. Wir haben Fangis gespielt. Wir haben ein Wettrennen gemacht auf der Keba!

## Mit den Händen gestalten



Im Textilen Werken haben wir Filz-Kugeln gemacht. Dazu braucht man nur Wolle, Seife und Wasser. Wir machten aus den Kugeln Schlüsselanhänger. Im Werken haben wir auch gelernt zu nähen und ein kleines Kissen genäht. Zu Weihnachten bestellten wir aus einem Holzschiff, Gipskopf und Gipsflügel einen schönen Engel.



## Lehren und lernen in der Corona-Zeit

Wir waren zu Hause am arbeiten. Das war manchmal schön aber manchmal auch nicht.



## Von der Suhre zur Breite

Franz hat alle Schulsachen in die Kisten gepackt und das in der ersten Corona-Zeit.

Das neue Schulhaus ist sehr schön und es heisst Breite. In unserem Schulzimmer gibt es einen grossen Fernseher.



## Endlich wieder Schule! Das grosse Wiedersehen nach der Fernunterrichtszeit



Nach 5 Wochen Fernunterricht und 2 Wochen Frühlingsferien konnten wir endlich wieder in die Schule. Wir freuten uns alle, vor allem auf unsere Freunde. Wir legten einen Corona-Virus und sprachen über den Fernunterricht. Dann legten wir eine Sonne und sprachen über die neue Sonne. Das neue Szenario gefiel uns sehr gut. Der Spielplatz ist toll!

## iPad-JUPPiii! 167 Fotos bis ein Film entsteht

Wir haben mit der App „Stop Motion“ auf den iPads einen Film gemacht über die kleine Hexe. Wir mussten sehr viele einzelne Bilder machen, um einen kleinen Film zu bekommen. Das war interessant und mir hat die Arbeit viel Spaß gemacht!

